



Miércoles 6 de noviembre de 2024

www.longino.cl



# Despliegues de operativos para facilitar postulación al Subsidio Eléctrico en Tarapacá

En el marco del compromiso con el acceso equitativo a beneficios energéticos, la Seremi de Energía, Séfora Sidgman, ha desplegado un amplio operativo en las localidades de Iquique, Pisagua y Pica para apoyar a los vecinos y vecinas en el proceso de postulación al Subsidio Eléctrico.

Este beneficio estará disponible hasta hoy miércoles 6 de noviembre a las 10:00 horas y está orientado a aliviar los costos de electricidad para los hogares que más lo necesitan.

En Iquique, el equipo de la Seremi de Energía asistió a Caleta Chanavayita, las Junta de Vecinos José Miguel Carrera y Carol Urzua, barrio El Morro, sector de Laguna Verde, y últimamente, a la Junta de Vecinos Los Puquios 1, orientando a la comunidad sobre cómo postular de manera efectiva. Además, se realizó un operativo especial en las viviendas tuteladas de SENAMA, con el objetivo de apoyar a los adultos mayores en su postulación.

“Con el aumento en el costo de la luz, muchos vecinos se han visto afectados, por lo que este operativo es un gran apoyo para que puedan acceder a este beneficio, especialmente los adultos mayores, quienes tienen dificultades para desplazarse y utilizar internet,” explicó Raquel Villarroel, secretaria de la JVV Los Puquios.

## TAMARUGAL

En paralelo, gracias al trabajo colaborativo con la Delegada Presidencial Provincial del Tamarugal, Camila Castillo, los equipos se trasladaron a Pachica, Pozo Almonte, La Tirana, Huara, y recientemente a Pisagua y Pica, donde brindaron apoyo y acompañamiento en la plataforma de postulación.



“Nos coordinamos en conjunto con la Seremi de Energía para poder ayudar a postular al Subsidio Eléctrico a los vecinos y vecinas de algunas de las localidades más aisladas del Tamarugal, porque sabemos las dificultades de conectividad y acceso a internet que tiene nuestra provincia, especialmente para los adultos mayores. De esta forma logramos llevar este importante beneficio que

permite reducir el impacto de las alzas en las cuentas de energía a las familias más vulnerables de la región, siguiendo así el mandato del Gobierno del Presidente Gabriel Boric”, explicó la Delegada Camila Castillo.

## ÚLTIMO DÍA PARA POSTULAR

Por su parte, la Seremi de Energía, Séfora Sidgman, invitó a todas las personas que cumplen con los requisitos a ingresar a la página web y completar el formulario de postulación. “En [www.subsidioelectrico.cl](http://www.subsidioelectrico.cl), con su clave única y número de cliente, pueden postular antes de las 10.00 de la mañana de este miércoles 6 de noviembre.”

Respecto al despliegue territorial, la autoridad de energía agregó: “Estos despliegues por el territorio son una prioridad para nuestro Gobierno, ya que permiten acercar los beneficios a las familias, especialmente a aquellas en situación de vulnerabilidad. Nos preocupa que todas las personas, desde los sectores más alejados hasta nuestros adultos mayores, puedan acceder a este beneficio destinado a aliviar su carga económica.”

